## DISCURSO DEL CANCILLER BIELSA EN LA XXXV REUNION DEL GRUPO DE REVISION E IMPLEMENTACION DE CUMBRES (GRIC)

QUITO, ECUADOR, 7 DE JUNIO DE 2004

ES PARA MI MUY GRATO REENCONTRARME CON USTEDES EN ESTA QUERIDA CIUDAD DE QUITO LUEGO DE LA REUNION CELEBRADA HACE EXACTAMENTE UN AÑO EN SANTIAGO DE CHILE, DONDE LA REPUBLICA ARGENTINA ASUMIO LA IMPORTANTE RESPONSABILIDAD DE PRESIDIR EL PROCESO DE CUMBRES HEMISFERICAS.

UN PROCESO EN MARCHA, JERARQUIZADO POR EL CREATIVO TRABAJO DESARROLLADO POR CANADA A LO LARGO DE SU PRESIDENCIA, QUE CONTINUO LOS ESFUERZOS EMPRENDIDOS POR LOS ESTADOS UNIDOS Y LA HERMANA REPUBLICA DE CHILE. POR CIERTO, AUN SENTIMOS LA CALIDEZ DEL PUEBLO Y DEL GOBIERNO MEXICANOS, ANFITRIONES DE LA RECIENTE CUMBRE EXTRAORDINARIA.

EN ESTA OPORTUNIDAD, DESEO COMPARTIR CON USTEDES LA VISION DEL GOBIERNO ARGENTINO SOBRE LA FUTURA IV CUMBRE, ASI COMO PRESENTAR NUESTRA PROPUESTA QUE, DESCUENTO SE VERA ENRIQUECIDA POR VUESTROS VALIOSOS APORTES.

HEMOS CONSTRUIDO UNA AGENDA HEMISFERICA COMUN, INSPIRADA POR UN CONJUNTO DE VALORES COMPARTIDOS. ASI LO HEMOS PLASMADO EN LAS DECLARACIONES DE LAS CUMBRES CELEBRADAS EN MIAMI, EN SANTIAGO Y EN QUEBEC, Y EN SUS RESPECTIVOS PLANES DE ACCION.

EN TODAS ELLAS ABORDAMOS PROBLEMATICAS CRUCIALES, TALES COMO EL FORTALECIMIENTO DE LA DEMOCRACIA, EL LIBRE COMERCIO Y EL DESARROLLO SOSTENIBLE, LA PROMOCION DE LA SALUD, LA EDUCACION, LOS DERECHOS HUMANOS Y LA DIVERSIDAD CULTURAL, POR MENCIONAR SOLO ALGUNAS.

MAS RECIENTEMENTE LA CUMBRE EXTRAORDINARIA DE MONTERREY HA ENFATIZADO LA NECESIDAD DE IMPULSAR EL CRECIMIENTO ECONOMICO CON EQUIDAD PARA REDUCIR LA POBREZA, FORTALECER LA GOBERNABILIDAD DEMOCRATICA Y PROMOVER EL DESARROLLO SOCIAL, ENTENDIDOS COMO LOS PRINCIPALES DESAFIOS DE LA HORA.

NUESTROS PAISES ESTAN REALIZANDO ESFUERZOS IMPORTANTES PARA TRADUCIR ESTAS PREMISAS EN RESULTADOS CONCRETOS, EN MEJORAS TANGIBLES QUE SATISFAGAN LAS EXPECTATIVAS DEL CONJUNTO. PERO AUN RESTA MUCHO POR HACER.

DEBEMOS SEGUIR CONSOLIDANDO EL PROCESO DE CUMBRES, PERFECCIONANDO NUESTROS METODOS DE TRABAJO, PROMOVIENDO MODALIDADES DE DELIBERACION QUE FACILITEN EL DIALOGO SUSTANTIVO ENTRE LOS PRIMEROS MANDATARIOS, Y DESARROLLANDO INDICADORES QUE NOS PERMITAN EFECTUAR UN SEGUIMIENTO MAS EFECTIVO DE LOS MANDATOS ACORDADOS, ASI COMO ANALIZAR Y PONDERAR LOS IMPACTOS CONCRETOS DE LAS ACCIONES EMPRENDIDAS.

CON ESTE ESPIRITU, PRETENDEMOS LOGRAR QUE LA FUTURA IV CUMBRE A REALIZARSE EN NOVIEMBRE DE 2005 EN LA REPUBLICA ARGENTINA, SE CARACTERICE POR GENERAR UN DOCUMENTO BREVE Y PROGRAMATICO QUE -A MODO DE DECALOGO- SE CONCENTRE ESPECIALMENTE EN UN TEMA QUE SUSCITE EL INTERES DE TODO EL HEMISFERIO. EN ESE SENTIDO, PROPONEMOS CONSIDERAR DE MANERA PARTICULAR, PERO NO EXCLUYENTE: LA CUESTION DE LA GENERACION DE EMPLEO.

LA CREACION DE EMPLEOS DE CALIDAD ES UNA CONDICION INDISPENSABLE PARA REVERTIR LAS SITUACIONES DE EXTREMA DESIGUALDAD, MARGINACION Y POBREZA QUE SIGNAN LA VIDA COTIDIANA DE BUENA PARTE DE LOS CIUDADANOS Y DE LAS CIUDADANAS DE AMERICA.

POR ESO PROPONEMOS QUE EL LEMA DE LA IV CUMBRE SEA "CREAR TRABAJO PARA ENFRENTAR LA POBREZA Y FORTALECER LA GOBERNABILIDAD DEMOCRATICA".

MUCHAS GRACIAS.